

～高い合格率・就職に強いKBCC～

# KBCC だより



KBCC だより 令和4年10月号  
KBCC 学校法人九州総合学院  
鹿児島情報ビジネス公務員専門学校  
〒892-0842鹿児島市東千石町19-32  
TEL.099-223-8400 FAX.099-223-6139  
https://www.kbcc.ac.jp



最新情報やイベントの申込等はHPをご確認ください！

## 校長あいさつ

## 「心を込めた挨拶」



校長 小松 信明

先日、業者の方が、「KBCCの学生さんは、よく挨拶をしてくれますね。」と、話してくれました。挨拶には心を開いて相手に接するという意味があるように、学生たちの思いやりや労いの気持ちが汲み取れて、思わず誇らしくなり胸弾む思いになりました。

さて、6、7月になると就職内定者が出始め、いよいよ本番です。就職のときには面接試験があり、苦手意識をもつ人がいるようです。それは、面接の時、正解を求める試験と同じ様に位置付けることで緊張感が不利に作用するからでしょうか。面接のときは、志望動機や志望先、社会情勢のことなどを、しっかりと整理して臨むことは当然であります。更に大切なことは、自分のことばで話し、「私のことをなんでも聞いてください。すべてお答えします。」という自然体で面談をする気持ちで臨むことでしょう。

同時に、より効果的にするには、礼法の心得が不可欠です。一瞬にしてその人の人柄が見て取れるからです。小笠原流礼法は、「相手をおもんばかりの気持ちが礼法。その心を形にあらわすのが作法。心と形が一つになって礼儀作法が成り立つ。」という。この礼法の意味から、「形は心をあらわし、心は形にあらわれる。」ということばを思い出します。このようなことを日常的にできていることは大きな強みであり、「おはようございます。」の心を込めたそのひとことが、人間性の深さを刻み込み、その人の生きてきた年輪を映し出し、ひいては、「就職に強いKBCC」のスローガンを醸し出しているのだと意を強くしました。学生たちの日常生活そのものが、人生の礎を築いているのだと信じています。

## 遠足に行ってきました！

9月も終わりに近づき、朝晩少し涼しくなると秋の訪れを感じます。

KBCCでは昨年から少しずつではありますが、学校行事も再開し、9月9日（金）に総合ビジネス科と医療秘書科は1・2年合同で遠足に行ってきました。総合ビジネス科はサンライトゾーンでボウリングをした後「ふぁみり庵はいから亭」で焼き肉、医療秘書科は仙巖園で園内見学後、仙巖園の「桜華亭」でランチと楽しい一日を送りました。システム工学科・情報システム科は国家試験直前、公務員科は本試験真只中ということで一緒にの時期に遠足には行けませんでした。10月頃に実施予定の遠足を楽しみにしている様です。

11月3日（木・祝）には天文館周辺で行われる「おはら祭」に全学生・職員で参加する予定です。お時間がありましたらぜひ学生達の踊る姿を見に来てください。（10：45からの総踊りに参加予定）



## KBCC スケジュール

- ・レクリエーション（公務員科）  
10月7日（金）
- ・秋休み（公務員科）  
10月12日（水）～31日（月）
- ・おはら祭  
11月3日（木・祝）
- ・ビジネスマナー  
11月16日（水）～18日（金）
- ・終業の日  
12月22日（金）

## システム情報 目標達成に向け頑張っています！

システム工学科・情報システム科の1年生は6月から毎月検定を受験してきました。9月からはいよいよ10月末に実施予定の国家資格「基本情報技術者試験」へ向けて取り組んでいきます。初めて「IT」について学ぶ学生も多く、入学当初は新しいことを学ぶことへの戸惑いもありましたが、毎日の授業や検定補講に一生懸命取り組み、数々の検定試験を受験してきました。わからないところを先生に質問し、時には周りのクラスメイトと教え合いながら目標達成のために本当によく頑張ってきたと思います。

これからも全員で励まし合いながら難関突破を目指していきます。

また、8月3日（水）にはKBCCのイベントの一つでもある「Special Day」が開催されました。

参加してくれた高校生のためのイベントで、情報システム科2年生から3名の学生が「クイズ大会」を担当しました。高校生には「eスポーツ対決」「ドローンクイズ」「数字当てクイズ」など、ITの要素を取り入れた問題を解いてもらいました。本番は大いに盛り上がり、イベントは大成功でした。夏休みも終わりシステム工学科と情報システム科2年生は、国家試験へ向けて対策を行います。それぞれ受験する資格を取得できるよう、10月の試験本番へ向け、こちらも頑張りたいと思います！



## 総 1・2年合同遠足に行ってきました

暑くて長い夏休みも終わり学生たちは気持ちを切り替えて登校していることと思います。

休み明けには前期末試験が行われ、1年生は初めてだったので緊張したと思いますが、筆記試験に向けて出題範囲の見直しや各教科の復習を夏休み中にしっかりやっていたと思います。

試験が終了した週末には遠足を実施しました！

コロナ感染予防もあり今回は全体ではなく学科毎の開催となりました。以前までは入学後に学校行事として行われていたボウリング大会。コロナ感染防止によりここ数年中止となっていました。今回は総合ビジネス科のみですがみんなでゲームを楽しみました。その後はみんなで焼き肉を食べたのですが、学校生活ではみんなでご飯を食べる機会はほとんどないので、いつもとは違った雰囲気を楽しんでくれたと思います。総合ビジネス科合同交流会のような形となりましたが、顔見知りになってコースや学年も越えて仲良くなれたと思います。

2年生は就職活動も大詰めとなり1年生も資格取得に向けて本格的にスケジュールが組まれます。忙しい学校生活が始まりますが体調管理をし、後期も夢・目標に向けて前進していきましょう！



## 医 校内模擬実習・特講とよく頑張りました！

2年生は例年、夏休み期間に病院実習を実施していますが、コロナウイルス感染症拡大のため、今年度はやむを得ず校内模擬実習になりました。現場のイメージが少しでもつくように、助成金制度を利用する患者さまの対応の仕方、電子カルテの入力、パソコン作業・電話応対をしながらの受付・会計などをしました。また、(株) エーアイエス様（レセプト開発会社）の方に講演をいただき、医療事務の大事な仕事であるレセプトチェックのことや医療事務の重要な役割について教えていただきました。5日間の実習を通して、今後の就職に役立ててもらいたいと思います。

そして、9月20日は、診療報酬請求事務能力認定試験の可否発表の日です。学生はそわそわしていることでしょう。ご家族の皆さん、学生は辛い中とても頑張ってきました。ぜひ、褒めてあげてください！

1年生は、8/22～8/26に医療事務特講として、前期に勉強したことの総復習を行いました。



みんな集中して取り組むことができ、よく頑張りました！

また、8月25日には医療秘書科1年を代表して、2名がラジオに出演し、医療秘書科の紹介をしてくれました！ありがとうございました。

後期は検定が多く、10月からは放課後の補講も始まります。忙しい毎日となりますが、検定合格へ向けて精一杯フォローしていきます。



## 公 公務員試験に向けて

9～10月は公務員試験の本格的な時期に入って、様々な試験が毎週のように実施されます。学生の目つきもいつもより真剣みが増しております。今まで頑張ってきた自分の力を信じて、いい結果が得られるように頑張ってください。

今年ももうすでに合格発表が終わっている試験があります。これからもよい試験の結果が得られるように、講師一丸となって頑張っていきたいです。また、コロナ禍での受験になっております。手洗い、うがいはもちろんのこと、必要に応じて家庭内でのマスクの着用の感染防止も何卒ご協力お願い申し上げます。

### ★最終試験合格★

- ・鹿児島市中級 1名 ・指宿市短卒 1名
- ・大阪府警察官B 1名 ・海上保安学校（特別）7名
- ・自衛官一般曹候補生 4名

### ★今後のスケジュール★

※2年制課程1年  
前期末試験 10月3日（月）～10月5日（水）

